
いつまでもお元気で
～100歳おめでとうございます～

谷川 八重子さん（南有馬町）
大正10年10月18日生まれ

馬場  須子さん（西有家町）
大正10年10月19日生まれ

4口加高生らが海水浴場清掃
　11月２日、県立口加高校の１・２年生が白浜海
水浴場と前浜海水浴場を清掃しました。口加高校の
海水浴場清掃は昭和45年から始まり、美しい自然
に恵まれた郷土愛の醸成、協調と勤労のすばらしさ
を体験することを目的として行われています。
　南島原市建設業協会の皆さんにも協力していただ
き、総勢200人が約2.1トンのゴミを回収し、砂浜
は大変きれいな姿になりました。
　参加していただいた皆さん、ありがとうございま
した。

9献血功労者に感謝状を贈呈
　献血運動の推進に長年にわたり積極的に協力し
ている個人や団体に対し、感謝状が贈呈されまし
た。長年のご協力、ありがとうございます。
　感謝状贈呈を受けた団体および個人は次のとお
りです。
【厚生労働大臣感謝状】
　有家・西有家ライオンズクラブ
　日野江城ライオンズクラブ
【長崎県知事感謝状（献血回数100回以上）】
　齊宮太一郎さん／久間　真吾さん
　七條　浩史さん／古江　誠洋さん
　松尾　一男さん
【日本赤十字社長崎県支部長感謝状】
　医療法人栄和会　泉川病院

8南有馬小児童がイオンの里山で環境学習
　公益財団法人イオン環境財団（理事長  岡田卓也  イオン株式
会社名誉会長相談役）の支援のもと、イオンの里山（南有馬町上
原植栽地）でリモートセンシング技術を用いた環境学習が10月
22日に行われました。
　南有馬小６年の児童27人が３グループに分かれ、それぞれ事
前に割り当てられた樹木の樹高、幹回りを測定し、木の全景や葉、
幹のナンバーなどを撮影。リモートセンシングでデータをタブ
レット端末に読み込ませて樹木の体積を求め、炭素の蓄積量の
測定を行いました。児童代表の植松尚子さんは「今回の環境学
習で多くのことを学ぶことができた。これからもふるさとの自
然を大切にしていきたい」と話しました。
　今回調査したデータは、（一財）リモート・センシング技術セ
ンターが解析を行い、同校で予定されている、事後学習に活用
されます。
※リモートセンシングとは、人工衛星などに搭載した観測機器（センサ）
を使い、離れた位置から地球表面などを観測する最先端の技術のこと。

7南島原産バナナ初収穫
　皮ごと食べられる南島原産バナナが初収穫を迎えました。
　合同会社ＰＥＡＣＥ（深江町）が、本市の補助事業（バナナ苗木導
入支援事業）を活用して昨年の９月にバナナの苗木を植栽。本格
的な収穫を迎えた10月19日、記念式典を開催しました。
　同社の上田功平代表は「苗木を植えてから１年が経つが、皆さ
んのおかげで順調に生育している。農薬を使用せず、皮ごと食
べられるこのバナナをたくさんの人に味わってほしい」と期待を
込めて話しました。
　品名は、上田代表の子どもの名前から一文字ずつ使用した名
称「なかなかバナナ」。緑色の状態で収穫したバナナを、温度18度、
湿度60％以上の“室”と呼ばれる追熟室で７日間追熟した後に出
荷、ふるさと納税の返礼品やインターネットなどで販売してい
ます。

6イタリアから国際交流員エマさんが着任
　10月27日、イタリアのボローニャ市出身のカルローニ・エ
マヌエーレ・エルコレさん（26歳）が本市の国際交流員として
着任しました。本市の印象や抱負について尋ねられたエマさん
は「海に面していて空気もきれいな所に着任できてうれしい。
国際交流員としていろいろな活動に励んで、友好都市キエーテ
ィ市との距離を縮めたい。まちで私を見かけたら気軽に声をか
けてください」と話しました。
　日本のアニメや音楽に興味を持ったことがきっかけで日本語
の勉強をはじめたエマさんは、大学では日本語を専攻。高知県
など日本に２回の留学経験があり、日本語が堪能です。
　エマさん、これからよろしくお願いします。

3シルバー人材センターがボランティア清掃
　10月16日、南島原市シルバー人材センターが市
内10カ所を清掃しました。
　同センターは、毎年、シルバーの日に合わせて市
内の道路や公共施設を中心にボランティアで清掃活
動を実施しています。
　今回は、会員114人が参加して、前浜海水浴場や
白浜海水浴場の清掃や市役所西有家・有家・深江庁
舎での草刈り、西望公園の剪定などを実施しました。
　地域の環境美化にご協力いただいた皆さん、あり
がとうございました。

5全相協が島原翔南高校に感謝状
　10月18日、行政相談委員の全国団体である（公社）全国行政
相談委員連合協議会が、県立島原翔南高校に感謝状を贈呈し
ました。同校は、平成22年以降、行政相談委員が継続して実
施している生徒を対象とした出前教室開催に協力している功
績が認められました。
　同校の中小路校長は「本校は島原半島唯一の総合学科高校。
社会に出て社会のために働く人材を育てているが、こういっ
た学びは非常に大切。今後もこのような場を設けていきたい」
と話しました。
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市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします。
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